

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VIII.

15 AVRIL 1909

No. 8

SOMMAIRE :—Echos des fêtes de Monseigneur.—A Prince-Albert, Sask.—L'exécution de Scott et le R. P. Lestanc.—Un acte pour incorporer les "Missionnaires Oblates."—Une trinité de paroisses.—Les Sœurs de la Charité de N.-D. d'Evron.—Le martyr de Morris.—Canadiens, venez nous enrichir.—Un secret.—Notes sur les Missions de la Rivière-Rouge.—Au pensionnat de Saint-Boniface.—Ecole maternelle.—L'A. C. J. C. et notre question scolaire—Les Allemands de Hongrie—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

ECHOS DES FÊTES DE MONSEIGNEUR.

AU COUVENT DE ST-CHARLES.

Il était réservé aux jeunes élèves du couvent de St-Charles de célébrer l'octave du quatorzième anniversaire du sacre de Mgr l'Archevêque. Jeudi, 25 mars, Sa Grandeur accompagnée de Mgr Pascal, o. m. i., évêque de Prince-Albert, se rendit chez les Missionnaires Oblates du Sacré-Cœur et de Marie Immaculée. Le R. P. Gendreau, o. m. i., curé de St-Charles, était présent ainsi que le R. P. Dandurand, o. m. i., ancien curé. Assistaient également le R. P. Plourde, o. m. i., de Ste-Marie, et MM. les abbés Woodcutter, Duplessis, Paré et Lamy, de l'archevêché.

Un joli programme français et anglais, dont l'exécution ne dura pas moins de deux heures, fut rendu avec succès par ces jeunes élèves, dont certains figurants ne dépassaient pas cinq ans. Le chant et la musique étaient particulièrement remarquables. C'était merveille d'entendre de si jeunes enfants chanter et exécuter avec tant de précision et de justesse.

Saynète, récitation, chœurs, drame monologue, comédie, cantate de fête : telle était l'agréable variété qui composait le programme. Pour couronner le tout deux gentilles adresses, — l'une anglaise et l'autre française, — remplies de gratitude et exprimant les meilleurs vœux, furent lues à Monseigneur.

Sa Grandeur répondit tout paternellement, félicita les jeunes élèves de leurs succès, loua l'œuvre accomplie par les bonnes Sœurs